



Manifiesto al mundo Hippie

de Benjamín Subercaseaux.

En las conclusiones de este libro, el autor comenta que no faltará quien diga lo peligroso que es seguir escribiendo cuando se ha superado cierta edad y cuando las células cerebrales están malogradas por el tiempo y trabajando en extrañas combinaciones psíquicas. Benjamín Subercaseaux es —y se reconoce— un anciano, pero no trepida en escribir este Manifiesto al Mundo Hippie donde no sólo analiza el hippismo sino el cambio radical del mundo en todas sus instituciones debido al

advenimiento del Poder Joven. Lejos de hacerlo a lo viejo, aborda el difícil y controvertido tema con vigor juvenil y en forma de ensayo. Dedica el libro a Lord Bertrand Russell, "El Paladin del Intelecto frente a la imbecilidad", al "valiente e inteligente líder del Poder Joven, el judío alemán Cohn-Bendit, Daniel El Rojo", y a Henri Guillernot, "hippie francés vivo o muerto, pues lo conocí en París durante diez minutos antes de que estallara la Revolución de Mayo".

Manifiesto al mundo hippie. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Manifiesto al mundo hippie. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)